

EKB POST JANUAR 2013

Ein neues Jahr hat bereits begonnen und der erste Fahrtag mit viel Betrieb ist auch schon vorbei.



Es sind oder kommen noch viele Modelle auf den Markt. Es werden aber auch Eigenbau Modelle entstehen da ist unser Marc bereits dran er wird in der nächsten Ausgabe vorgestellt.

Die 35.Generalversammlung am 18.Januar steht auch vor der Tür.

Bauvorhaben im 2013 werden in der Februar Ausgabe ausgeschrieben.

Es sind viele Ideen vorhanden.

Am 28.Dezember war unser Racletteabend, die vielen Teilnehmer füllten unser Klublokal wieder einmal aus.

Am 29.Dezember besuchten einige von uns Marc Zuber an seinem offiziellen letzten Verkaufstag.2013 hat er noch Ausverkauf bis Ende März.

Samstag 26.Januar ist Fonduefahrt der Emmentaler Dampffreunde, wir werden während ihrem Aufenthalt in Balsthal unsere Klubanlage präsentieren.



Gruss die EKB's

Video zum Fahrtag

http://youtu.be/8u_1QFHxRTU

<http://youtu.be/Pm33gcTjheg>